

Jahresauftakt Zürcher Schiesssportverband ZHSV

Ein gelungener Start ins neue Schützenjahr

Am Samstag, 11. Januar durfte der Bezirksschützenverband Andelfingen den mit Spannung erwarteten Jahresauftakt des Zürcher Kantonschützenverbandes (ZHSV) ausrichten. In der gemütlichen Schützenstube der Cholfrist Schützen, umgeben von historischen Trophäen und einer Atmosphäre voller Kameradschaft, begann die Veranstaltung um die Mittagszeit.

Sabrina Geissler

Eröffnung durch die Bezirkspräsidentin



Mit einem herzlichen Lächeln und warmen Worten eröffnete die Bezirkspräsidentin Sabrina Geissler die Veranstaltung. Ihre Begrüssung richtete sich an die anwesenden Ehrenpräsidenten, Ehrengäste, Vorstandsmitglieder und Helfer, die trotz des kalten Wetters zahlreich erschienen waren. Geissler betonte die Bedeutung des Jahresauftakts als Gelegenheit, gemeinsam Pläne zu schmieden und das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen.

Zürcher Kantonschützenfest 2025



Anschliessend übernahm Urs Stähli (OK-Präsident ZHKSF) das Wort. In seiner Rede informierte er über den aktuellen Stand der Vorbereitungen für das Zürcher Kantonschützenfest 2025. Stähli ging auf die Herausforderungen und Fortschritte ein, die das Organisationsteam bisher gemeistert hat. Er erläuterte die geplanten Aktivitäten und Wettbewerbe, die nicht nur die Schützen, sondern auch die lokale Bevölkerung und Besucher aus der ganzen Region anziehen sollen.

Kulinarische Genüsse

Nach den offiziellen Ansprachen wurde ein Apéro Riche serviert. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer nutzten die Gelegenheit, um sich in geselliger Runde auszutauschen, alte Freundschaften zu pflegen und neue Kontakte zu knüpfen. Die Schützenstube füllte sich mit Gelächter und lebhaften Diskussionen über vergangene Erfolge und zukünftige Herausforderungen.

Spiel, Sport und Spass

Nach der köstlichen Verpflegung hatten die Gäste die Möglichkeit, sich in zwei Gruppen aufzuteilen. Während die einen an einem unterhaltsamen Jass-Turnier teilnahmen, nutzten die anderen die Gelegenheit, sich im Pistolenschiessen zu üben. Diese abwechslungsreiche Gestaltung sorgte für ein reges Miteinander und förderte den Austausch unter den Anwesenden.



Die «Pistolen-Gruppe»

Der Präsident hat das Wort



Nach den spannenden Nachmittagsaktivitäten und einem weiteren kleinen Apéro richtete Heinz Meili, Präsident des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV), einige Worte an die Gäste. In

seiner Ansprache betonte er die Bedeutung des Zusammenhaltes und der Tradition im Schützenwesen und blickte optimistisch auf die bevorstehenden Veranstaltungen des Jahres.



Aufmerksame Zuhörerinnen und Zuhörer.

Eine Veranstaltung voller Genuss und Geselligkeit

Im Anschluss servierte der Gastgeber ein feines Nachtessen, welches mit einem köstlichen Dessert abgerundet wurde. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer genossen den Abend in geselliger Runde und liessen den gelungenen Anlass in angenehmer Atmosphäre ausklingen.

Ein gelungener Auftakt

Der Jahresauftakt des ZHSV erwies sich als voller Erfolg. Die positive Stimmung und die inspirierenden Gespräche legten den Grundstein für ein vielversprechendes Schützenjahr 2025. Die Teilnehmenden verliessen die Cholfrist Schützenstube mit Vorfreude auf die kommenden Veranstaltungen und einem gestärkten Gemeinschaftsgefühl.

Insgesamt war die Veranstaltung ein Beweis für das Engagement und die Leidenschaft der Zürcher Schützenfamilie. Sie zeigte einmal mehr, wie wichtig solche Zusammenkünfte für den Zusammenhalt und die Motivation innerhalb der Schützengemeinschaft sind.

